

Mezcla mexicana de petróleo, en su máximo de 3 meses (El Financiero 18/01/13)

Mezcla mexicana de petróleo, en su máximo de 3 meses (El Financiero 18/01/13)(Eduardo Jardón) Viernes, 18 de enero de 2013 El precio de la mezcla mexicana de exportación alcanzó ayer su mayor nivel en tres meses. Cerró en 101.49 dólares, la cifra más elevada desde el 16 de octubre, cuando se fijó en 102.49 dólares. Además, en lo que va de 2013 acumula un avance de 5 por ciento, de acuerdo con los registros de Petróleos Mexicanos (Pemex). En la jornada del jueves avanzó 1.42 por ciento, ante el optimismo que generaron en el mercado algunos reportes sobre la economía estadounidense. El crudo Brent subió 1.27 por ciento, a 111.13 dólares el barril, en tanto que el WTI avanzó 1.20 por ciento, a 95.32 dólares. "Los precios del crudo mostraron ganancias luego de que en Estados Unidos se dieran a conocer indicadores positivos del sector laboral y de vivienda, que mantuvieron el optimismo en los mercados e incrementaran las expectativas de recuperación en esa economía, impulsando las perspectivas de una mayor demanda futura por el crudo", mencionó Gabriela Siller, directora de Análisis de Banco Base. El precio promedio del crudo mexicano del 2 al 17 de enero es de 99.50 dólares, 13.5 dólares más que el precio establecido en el presupuesto de este año, de 86 dólares, con lo que se anticipan excedentes petroleros para el primer mes. La reducción en la producción de crudo por parte de Arabia Saudita, el mayor productor mundial, así como el pronóstico de un descenso en la temperatura de Estados Unidos, son algunos de los rubros que han impulsado al precio del hidrocarburo en el año, según el informe semanal del mercado petrolero de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). También han impulsado al mercado la explosión de un oleoducto en Yemen, el éxito en la subasta de deuda en España e Italia, y la disminución de los inventarios en Estados Unidos. El informe detalla que JP Morgan estima que en el presente año el precio promedio del Brent será de 115 dólares, luego de los 111.94 de 2012. Para 2014 el pronóstico es más favorable, ya que se espera un precio de 122.5 dólares. Para el WTI se espera que se eleve de 94.14 dólares en 2012 a 99 en este año y a 115 dólares en el próximo. Analistas de Saxo Bank prevén que las interrupciones en el suministro de crudo continuarán en 2013, lo que sumado a los riesgos asociados al mercado, evitarán que el precio del Brent disminuya por debajo de cien dólares. "En este escenario, lo que más anhelan los consumidores y productores es la estabilidad", apuntaron en un informe sobre perspectivas. En su opinión, la capacidad de los productores para reaccionar ante cualquier interrupción, pequeña o mediana, de países como Siria, Yemen, Sudán, Nigeria y posiblemente Venezuela, seguirá siendo clave en 2013.